
Frau Stadträtin Bayer-Tersch fragt wegen eines heute gestellten CSU-Antrags zur 

Weiterführung des Kinder- und Jugendpolitischen Zirkels nach. 

Da der Verwaltung bei Sitzungsbeginn der Antrag nicht vorlag und dieser erst am 

24.11.2006 behandelt werden kann, wurde zugesichert, keine Entscheidungen vorab 

zu treffen. 

 


